

BESCHLUSS DES RATES
vom 4. Oktober 1999
zur Ernennung von fünf Mitgliedern des Ausschusses der Regionen

(1999/668/EG)

DER RAT DER EUROPÄISCHEN UNION —

BESCHLIESST:

Einziges Artikel

gestützt auf den Vertrag zur Gründung der Europäischen Gemeinschaft, insbesondere auf Artikel 263,

gestützt auf den Beschluß des Rates vom 26. Januar 1998 ⁽¹⁾ zur Ernennung der Mitglieder und der stellvertretenden Mitglieder des Ausschusses der Regionen,

in der Erwägung, daß durch das Ausscheiden des Mitglieds Herrn Sergio Marqués sowie der stellvertretenden Mitglieder Frau Carmen Alvarez-Arenas Cisneros, Herrn Isaías López Andueza, Herrn Leonardo Verdín Bouza und Herrn José María Aracama Yoldi, das dem Rat am 19. August 1999 bzw. am 13. September 1999 zur Kenntnis gebracht wurde, ein Sitz eines Mitglieds und vier Sitze von stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses frei geworden sind,

auf Vorschlag der spanischen Regierung —

Ernannt werden

a) zum Mitglied des Ausschusses der Regionen

Herr Vicente Alvarez Areces als Nachfolger von Herrn Sergio Marqués,

b) zu stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen

Herr José Luis Raniero Gonzalez Vallve als Nachfolger von Herrn Isaías López Andueza, Herr Manuel Cobo Vega als Nachfolger von Frau Carmen Alvarez-Arenas Cisneros, Herr Jaime Hevia Ruiz als Nachfolger von Herrn Leonardo Verdín Bouza und Herr Francisco Iribarren Fentanes als Nachfolger von Herrn José María Aracama Yoldi

für deren verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2002.

Geschehen zu Luxemburg am 4. Oktober 1999.

Im Namen des Rates

Der Präsident

K. HÄKÄMIES

⁽¹⁾ ABl. L 28 vom 4.2.1998, S. 19.